

# Nachgefragt

## Betriebsbesuche in Handwerksbetrieben im Landkreis Zwickauer Land

Die gemeinsamen Betriebsbesuche mit dem Landrat und der Kreishandwerkerschaft bei Mitgliedsunternehmen in den Landkreisen sind inzwischen zu einem festen Termin im Kammerkalendar geworden. Dabei wird offen gesprochen, Probleme werden auf den Tisch gepackt und gelöst.

### Meisterin mit innovativen Ideen

Am 3. November trafen sich im Landkreis Zwickauer Land zu diesem Zweck Landrat Christoph Scheurer, Handwerkskammer-Vizepräsident Frank Wagner, Hauptgeschäftsführer Markus Winkelströter und von der Kreishandwerkerschaft Zwickau Kreishandwerksmeister Lothar Winter mit Geschäftsführerin Annette Bochmann bei



**Erinnerungsfoto** mit Geschäftsführerin Susanne Wolf und ihren Gästen.

Foto: HWK

zwei Handwerksbetrieben der besonderen Art. Besonders, weil es sich bei der ersten Firma um ein Straßen- und Tiefbau-Unternehmen in Reinsdorf handelt und von einer Frau gemanagt wird. Geschäftsführerin Susann Wolf ist Straßenbaumeisterin und übernahm vor 13 Jahren gemeinsam mit ihrem Ehemann den väterlichen Betrieb. Die Gründung der Firma erfolgte vor 60 Jahren durch den Großvater von Susann Wolf, Werner Wolf. 1955 startete das Unternehmen mit durchschnittlich zehn Mitarbeitern, 1985 erfolgte die Geschäftsübergabe an Sohn Helmut Wolf, 1991 die Gründung der Wolf Straßen- und Tiefbau GmbH mit 45 Mitarbeitern. Seit 2003 hat Tochter Susann Wolf die Geschäftsleitung inne und beschäftigt heute 49 Mitarbeiter. Die Firma baut ihren Geschäftserfolg nicht nur auf traditionellen Werten, sondern auch auf innovativen Produkten und einem vertrauensvollen Umgang mit den Kunden auf. Gemeinsam mit der TU Dresden forschen sie am Thema Asphalteeigenschaften.

### Tuffner: Manufaktur und Galerie

Die Möbelgalerie Tuffner in Chemnitz ist erste Anlaufstelle für Liebhaber individueller und moderner Wohnkultur. Doch kaum einer weiß, dass es sich dabei nicht um ein klassisches Möbelhaus, sondern um einen handfesten Handwerksbetrieb handelt. Firmengründer Jens Tuffner ist Drechsler und Tischler, hat einen Abschluss als Diplom-Holzgestalter an der FH für Angewandte Kunst

Schneeberg gemacht. 1989 erfolgte die Gründung des heute hochinnovativen Möbel- und Innenausbauunternehmens. Bereits in den 90er Jahren etablierte sich die Tischlerei als Hersteller von hochwertigem Innenausbau. Ein weiteres Standbein stellt der Möbelhandel in Weißbach und Chemnitz dar. Nach stetiger Weiterentwicklung von Möbelgalerie und Manufaktur arbeiten heute 29 Mitarbeiter, darunter drei Lehrlinge, intensiv in Werkstatt und Verkauf.

Beide Unternehmen gaben ihren Besuchern ausführlich Einblicke in ihre Geschichte und in ihre Unternehmenskultur, sprachen über ihre Entwicklungen und auch Probleme.



Jens Tuffner (rechts) erklärt Kreishandwerksmeister Lothar Winter, Landrat Dr. Christoph Scheurer und HWK-Vizepräsident Frank Wagner (v.l.) **Entwurfsskizzen für Inneneinrichtungen.**

Foto: HWK

Eintrag im Gästebuch der Möbelgalerie im Kuchenhaus vom 03. November 2016:

„Einen herzlichen Dank für die Einblicke in Tuffners Reich! Man spürt die Liebe, die hinter jedem Stück und jedem Projekt steckt. Gottes Segen weiter auf dem Weg!“

Dr. C. Scheurer